



自強不息 質実剛健 文武両道

URL : <https://www.koyo-h.wakayama-c.ed.jp/index.html>

全国大会・県高校野球壮行式

7月2日(水)、全国大会出場クラブ(放送部、囲碁部、新聞部、陸上競技部、フェンシング部)と夏の全国高校野球選手権大会和歌山大会に出場する硬式野球部の壮行会が行われました。松本校長先生から激励の言葉があった後、生徒を代表して高校生徒会長木下拓哉さん、中学校生徒会副会長吉川綾音さんからも激励の言葉がありました。選手を代表して陸上競技部辻本悠晴さんが気持ちのこもった決意を述べてくれました。自分たちが今までやってきたことを信じ、感謝の気持ちを持って、思う存分、持てる力を発揮し活躍をしてくれることを願っています。



和歌山が世界に誇るものづくり企業見学会

7月7日(月)、1年の総合的な探究の時間「SS KECReI(エスエスケレ)」の授業の一環で企業見学会を実施しました。和歌山が世界に誇るものづくりを実際に見学し、自然科学やものづくりへの興味、関心を高めることを目的として実施しました。また、この見学は、生徒たちが将来の進路を考える良い機会となりました。

クラス別に、セイカ株式会社(和歌山工場)、株式会社島精機製作所、株式会社日本化学工業所、紀州技研工業株式会社、阪和電子工業株式会社を訪れ、それぞれ丁寧な説明を受けながら見学をしました。将来の自分の姿を想像しながら、より一層、勉学に励んでくれることを期待しています。



進路アSEMBリー

7月16日(水)進路アSEMBリーを開催しました。第1学年では次年度に向けて文理選択を考える時期となり、今回は進路育成プログラムを導入した進路の適性を考える内容としました。定期的な進路アSEMBリーは行っていますが、より内容を充実させるために、本プログラムを導入しました。

業者の方に来ていただき、プログラムについてレクチャーをしてもらいました。生徒にとっては将来のことを考える絶好の機会です。まずは、行動や経験、興味関心のあるさまざまな内容を、タブレット端末などを用いてアンケート形式で応えました。より自分に適している学問は何か、どのような進路が適しているかなど、考える材料を提案してくれま

す。生徒たちが、自分にとってよりよい進路選択を行い、ぜひ自分の夢を実現してほしいものです。



9月11,12日に文化祭を予定していますが、今年度はバザーは中止としますので、ご理解の程、よろしくお願い致します。

★8月の主な予定★

- | | | | |
|----------------|---------|---------------------|---------------|
| ◎ 夏季休業 | ～24日(日) | ◎ 高1・2koyo キャリアデイ | 7日(木) 8日(金) |
| ◎ 夏季進学補習 1, 2年 | ～1日(金) | ◎ 2学期始業式・宿題考査 | 25日(月) |
| ◎ 夏季進学補習 3年 | ～5日(火) | ◎ SSH ラボツアー(近大生物理工) | 28日(木) 29日(金) |